



D13-88

20 MARS 2020

COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

Le Ministre de la Santé Publique invite l'ensemble des responsables des structures ouvertes au public, à prendre toutes les mesures et précautions d'hygiène visant à protéger non seulement leur personnel, mais aussi les usagers contre le coronavirus.

Ainsi, recommande-t-il fermement, pour les agents en contact avec le public, de disposer de solutions hydro-alcooliques et de se nettoyer systématiquement et de manière régulière les mains ;

Pour les espaces ouverts au public, il faudra rendre disponible des dispositifs de nettoyage des mains, notamment de l'eau courante et du savon, ou des distributeurs de solution hydro-alcoolique.

Concernant particulièrement les distributeurs de billets de banques, il invite les responsables des établissements bancaires à y installer à proximité, des dispositifs de distribution de solutions hydro-alcooliques pour un nettoyage systématique des mains des usagers, immédiatement après leurs transactions.

En tout état de cause, le Ministre de la Santé Publique, réitère à l'ensemble des composantes de la société camerounaise, l'impérieux devoir de responsabilité quant au respect des mesures et précautions d'hygiène préconisées dans le cadre de la lutte contre le COVID-19.



Dr. Manaouda Malachie



N° 113-91 /MINSANTE/CAB

PRESS RELEASE

The Minister of Public Health invites all those in charge of structures open to the public to take all hygienic measures and precautions aimed at protecting not only their personnel, but also users, against the coronavirus.

Thus, he strongly recommends, for agents in contact with the public, to have alcohol-based solutions and to wash their hands systematically and regularly.

For spaces open to the public, hand-cleaning devices, including running water and soap, or distributors of alcohol-based solution, must be made available.

Concerning particularly bank cash dispensers, he calls on bank managers to install devices and distributors of alcohol-based solutions for users to systematically clean their hands, immediately after transactions.

The Minister of Public Health reiterates to all Cameroonians of all walks of life, the imperative duty of responsibility as regards compliance with the hygiene measures and precautions recommended in this fight against COVID-19.

20 MARS 2020



Dr. Manaouda Malachie